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VERBALE ASSEMBLEA DEI SOCI 11/05/2019 

A seguito della convocazione del Presidente , inviata per e mail ai soci della Stazione in data 18/04/2019 ,il 

giorno 11/05/2019 presso il Centro Visite della Oasi WWF Calanchi di Atri si è tenuta in seconda seduta la 

assemblea annuale dei soci della SOA con i seguenti punti all’ OdG: 

1. Approvazione rendiconto 2018; 
2. Programma 2019-2020 proposte e definizione; 
3. Aggiornamento Statuto alle nuove norme per iI Terzo Settore ( a cura di M. Liberatore) 
4. Varie ed eventuali 

 
Alle 16, 45 sono presenti il Presidente, Marco Liberatore, Mario Posillico, Mirko Di Marzio, Sandro 
Tagliagambe, Adriano De Ascentis, Eugenio Di Zenobio, Camilla Crisante, Andrea Natale, Marco Sborgia, 
Innocenzo De Bernardinis. Il Presidente informa delle comunicazioni ricevute da alcuni soci e consiglieri 
impossibilitati a partecipare.  
 
L’ assemblea nomina il socio Marco Liberatore come segretario verbalizzante, si passa alla trattazione dei 
punto dell’ OdG come previsti dalla lettera di convocazione: 
 
1)Approvazione rendiconto 2018: Il Presidente illustra il rendiconto 2018 accompagnato dalla relativa 
relazione descrittiva delle entrate ed uscite evidenziando la buona condiziona finanziaria in essere e le 
motivazioni di riferimento per le spese. In particolare si rileva l’ importanza delle entrate derivanti dalle 
donazioni del 5x1000  e di alcuni soci e delle spese relative ai rimborsi per le numerose e complesse 
denuncie ed azioni di tutela ambientale . Nel patrimonio della SOA sono stati acquisiti due cannocchiali e 
relativi treppiedi da utilizzare per le attività di monitoraggio. Vengono illustrate quindi  le attività realizzate 
nel 2018. 
L’ assemblea approva all’ unanimità il Rendiconto 2018 che si allega al presente verbale. 
2) Programma 2019-2020 proposte e definizione: Il Presidente ricorda ai presenti che ai sensi dello Statuto 
la definizione delle  attività ordinarie della Associazione competono al Consiglio Direttivo della stessa ciò 
non di meno al fine di una maggiore condivisione e partecipazione ritiene di coinvolgere l’ Assemblea nella 
scelte per il programma 2019 – 2020 ed  illustra e propone le attività che a suo avviso potranno essere 
realizzate nel corso del 2019 chidendo ai presenti la loro opinion ed eventuali ulteriori proposte. Interviene 
Sandro Tagliagambe per illustrare le attività di monitoraggio delle coppie di  Ghiandaia marina a scala 
regionale per le quali lo stesso funge da coordinatore. 
I presenti a seguito di un proficuo scambio di idee e di valutazioni concordano sulla opportunità di 
prosecuzione delle seguenti attività svolte nel 2018 ed anni precedenti:  
 
Censimento degli uccelli acquatici svernanti ( coordinatore Carlo Artese con la possibilità di individuazione 
di coordinator a scala provinciale), Censimento dei Nibbi reali svernanti ( coordinatore il Presidente), azioni 
di tutela ambientale e di denuncia ( coordinatore Augusto De Sanctis) , partecipazione alla piattaforma 
Ornitho ( coordinatori I validatori Lorenzo Petrizzelli e Fabrizio Bulgarini), attività di collaborazione con il 
gruppo ornitologico snowfinch e con I reparti carabinieri forestali per la biodiversità, assicurazioni per I 
partecipanti alle  attività programmate della SOA. 
 
Per la redazione di un volumetto (PDF)  dei risultati del Censimento degli uccelli acquatici svernanti , 
previsto dal 2017 ed affidato al coordinatore del Censimento Carlo Artese ,la Assemblea ribadisce la 
necessità di realizzazione del lavoro e chiede al Presidente di sollecitare Carlo Artese a tal fine valutando le 
sue eventuali proposte e/o possibilità alternative in merito. I costi di produzione stampa dovranno essere 
sostenuti da sponsor pubblici ( enti gestori di aree protette ) e/o privati. 
 
Vengono inoltre previste per il 2019 le seguenti ulteriori attività: 
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attività di monitoraggio delle coppie di  Ghiandaia marina a scala regionale ( coordinatore Sandro 
Tagliagambe), monitoraggio di alcuni siti riproduttivi di Lanario ( coordinatore il Presidente)e Gracchio 
corallino ( coordinatore Augusto De Sanctis) e partecipazione al Convegno Internazionale del Gracchio 
corallino a Segovia; 
 
collaborazione con il CNCF ed altri gruppi ed associazioni per il monitoraggio e sistemi sperimentali di tutela 
del Fratino; 
 
gemellaggio con la SROPU ed il gruppo Snowfinch e proposta di riconoscimento alla Regione Abruzzo del 
ruolo delle associazioni ornitologiche ( a cura del Presidente); 
 
organizzazione ( a cura di Mirko Di Marzio)  in collaborazione con il gruppo ornitologico snowfinch e con I 
reparti carabinieri forestali di incontri formativi per il riconoscimento degli uccelli acquatici; 
 
realizzazione di attività di informazione e sensibilizzazione: partecipazione al gruppo wap soa ed 
aggiornamento pagina FB, Sito web ( a cura di Marco Pantalone); corsi e produzione di materiale tecnico su 
alcuni temi ornitologici ( falconeria, fuochi protecnici ecc.), collaborazione con la AIL per la organizzazione 
di una mostra fotografica che coinvolgendo I fotonaturalisti abruzzesi permetta la raccolta di fondi, 
realizzazione e/o utilizzo di mini video ornitologici da diffondere per una maggiore sensibilizzazione e di uno 
dedicato alla ghiandaia marina ( a cura di Eugenio di Zenobio), partecipazione e/o organizzazione di corsi. 
 
Per eventuali iniziative ed attività integrative non prevedibili al momento l’ assemblea rimanda alle 
decisioni del Consiglio Direttivo.  
 
Per la realizzazione delle seguenti attività l’ assemblea approva le seguenti disponibilità di spesa: 
 

 Rimborsi spese ( sulla base del Regolamento dei rimborsi spese vigente per la SOA): 
per le attività di monitoraggio: € 2.000 
per partecipazione a convegni e seminari extra regionali: € 1.000 
per relatori extra regionali a corsi : € 300 
 

 Produzione di materiale divulgativo e t shirt della Ghiandaia marina “specie dell’ anno 2019” € 
1.000 

 
 Acquisto materiali per la tutela delle deposizioni di Fratino € 1.000  

 
 Azioni legali: € 1.000 

 
3)Aggiornamento Statuto alle nuove norme per iI Terzo Settore  
 
Il Consigliere Marco Liberatore riferisce che al momento mancano alcuni provvedimenti attuativi per la 
messa a regime della riforma degli ETS ( Enti Terzo Settore) e pertanto è opportuno attendere prima di 
deliberare in merito come SOA . Considerato che il termine  per l’ adeguamento dello Statuto con 
Assemblea Ordinaria è il 3 agosto 2019 verosimilmente nel mese di Luglio si provvederà a convocare una 
Assemblea straordinaria per decidere gli adeguamenti e le più idonee modifiche statutarie che prevederà 
anche la eventuale partecipazione via tramite Skype. 
 
4) Varie ed eventuali 
 
l’ Assemblea ammette all’ unanimità ,ai sensi dello Statuto ,13 nuovi soci che hanno versato la quota per l’ 
anno corrente, il Presidente in proposito informa I presenti che per il 2019 il numero dei soci è 
notevolmente aumentato con 30 associati in regola con il versamento della quota annuale. 
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Su proposta del Presidente l’ Assemblea ammette all’ unanimità, ai sensi dello Statuto,  come Soci 
benemeriti Franco Botticchio, Herbert Simone per I notevoli e disinteressati contributi forniti alla 
Associazione che si aggiungono al socio benemerito Fernando Spina precedentemente ammesso. 
 
Su proposta del Presidente ed a seguito della manifestata sopraggiunta impossibilità della consigliera 
Sefora Inzaghi l’ Assemblea nomina  all’ unanimità, ai sensi dello Statuto, il socio Innocenzo De Berardinis 
come Segretario che accetta . 
 
Per quanto relative all’ importo delle quote sociali l’ Assemblea ritiene opportune non procedure ad alcuna 
modifica pertanto rimane pari a € 15 ed € 5 per studenti e non lavoratori. 
 
Essenso esauriti I punti all’ OdG da trattare e quelli inseriti tra le “varie ed eventuali” alle ore 19,00 l’ 
assemblea è conclusa 
 
Il verbalizzante        il Presidente 
 
Marco Rolino Liberatore             Massimo Pellegrini 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 


